



一日一日を大切にしていきましょう!

いよいよ3月を迎えるました。少しずつ暖かさも増してきて、春の陽気が感じられるようになつてきました。学校では卒業・修了にむけて残りの期間を充実させようと、学級で、学年で、そして全校でと毎日毎日をしっかりと取り組んでいます。これからもがんばっていってほしいです！

学校への貴重なご意見を！～学校運営協議会を行いました～

2月18日(火)に第3回学校運営協議会を行いました。

今回は、保護者・ご家族の皆様や児童の学校に関するアンケート結果やご意見・ご要望などをもとに、この一年間の取組について協議してきました。

ふだんの児童のようすの中で「登下校のようす」「宿題の取り組み方」「メディアコントロールの取組」「地域と一緒に防災訓練の在り方」などについて意見を交換しました。よくなっている点、改善すべき点などの様々な意見があり、今後の指導に活かしていきたいと考えています。

また、次年度の学校経営方針についても承認いただき、今回の意見も参考にして次年度の教育活動を編成していく、さらに充実させていくように考えていきたいと思います。

委員の皆様には一年間ありがとうございました。これからもご協力よろしくお願ひいたします。

今年度最後の参観日 お世話になりました

2月14日(金)に1~3年、21日(金)に4~6年と参観日を実施しました。多くの皆様に来校していただき、ありがとうございました。

参観授業では、各学年で一年間の学習に関連した内容について発表していました。高学年では、一年間を通して取り組んだ「米づくりに関する内容」、国語科で学習した「自分の選んだ名言」などを発表していて、それぞれの学年で工夫された内容で、児童一人一人が堂々とした姿がしっかりと見られ、自分のがんばりや成長を感じられたようでした。



さらに、学級懇談では学級担任からの一年間のまとめや保護者の皆様の感想などを伝え合い、学級の締めくくりを行っていました。

その後には、環境美化活動にも取り組んでいただき、ふだんは清掃できない高い所の窓拭きをしていただき、とてもきれいになっていました。

多くの皆様にお世話になり、本当にありがとうございました。



お別れ集会・お別れ遠足で楽し！

2月28日(金)にお別れ集会とお別れ遠足を実施しました。前夜からの雨のために校内遠足になりましたが、集会や学級・学年での活動で楽しい一日をすごすことができました。



お別れ集会では運営委員会の5年生が中心になり、クイズを出題して場を楽しい雰囲気にしてくれました。学校に関する問題もあり、答えが発表される度に「やったー！」などの大きな声が響いていました。また、1~5年生から6年生に感謝のメッセージや歌などがあり、それぞれの学年のよさがでていて、心のこもったすばらしい発表をみせていて、6年生にも笑顔や喜びがあふれていました。



さらに、6年生からもお返しがあり、1~5年生も笑顔になっていました。このようなすばらしい集会ができたのも運営委員会の5年生のおかげです。ありがとうございました。

集会後は、2年生のみ市立図書館見学で校外活動を実施しましたが、各学年で教室・体育館・多目的室でのレクリエーションや平和学習に関連したビデオ視聴などを行っていました。校外に行けず残念に思っていた児童もいましたがみんなで活動する充実感を味わい、お弁当やおやつも楽しそうに食べていました。

この日は「お弁当の日」で自分でつくったり、お手伝いしたりしていたようで、ご家族の皆様にもご協力いただき、ありがとうございました。

☆入賞おめでとう！☆

【日向・入郷地区防火ポスター展】

《特別賞》

日向市教育長賞

古河 來翔 [2年1組]

日向地区危険物安全協会長賞

大村 柚葵 [2年2組]

《入選》

賞 三樹 茉奈 [2年2組]

銀賞 甲斐 みゆ [2年1組]

銅賞 末永 悠真 [1年2組]

佳作 藤本 夏輝 [1年2組]

黒木 悠翔 [2年1組]

中西 勇芯 [2年3組]

